

横浜栄高校『三世代地域交流』

「囲碁体験教室」を支援

栄区囲碁普及会「上達コース・上郷金曜教室」のインストラクターが全面的に支援し、11月8日（火）、毎年恒例となった「囲碁体験教室」を実施した。



日本棋院より学校普及に深い経験と熱意をお持ちの**小山竜吾六段**が来て下さった。



青井実行委員長の司会で始まった「囲碁体験教室」は、生徒（1年生）23名に保護者2名、教師2名が加わり、賑やかに進行した。小山竜吾講師（プロ棋士・六段）の説明は大変楽しく又優しく、支援に参加した15名のインストラクターにとっても得る事が多かった。



多くの生徒が「難しいと思っていたが楽しく奥深いゲームと判った、家でもやってみよう！」と感想を語っていた。



学校側からお礼のコメント：

このような機会を設けて頂き、小山六段、地域の方々、保護者の方々、皆様に感謝申し上げます。



先生からは「広い世代の人が対戦できる素晴らしいゲームなので、若者の皆さんに是非興味を持ってほしい」と。



インストラクターの方々 （敬称略、順不同）

青井、山中、佐藤、三箇、高尾、東、今岡、植田、三浦、山崎、長谷川、三室、窪川（受講生）
牧野（囲碁普及会々長）

使用した教材：

- 「囲碁と会話しよう」
- 「囲碁の効能」
- 「囲碁文化渡来図」